



Heidenheim, 20.12.2025

## Mitgliederbrief

Liebe Mitglieder und Freunde,

wieder ist ein Jahr im Eiltempo an uns vorbei geflogen, aber bevor wir in ein neues Jahr gehen, möchten wir gerne zeigen, was wir dieses Jahr alles gemacht haben. Wir danken unseren fleißigen Helfern und Helferinnen, ohne die diese Arbeit nicht möglich wäre!

Es konnten wieder viele Kinder glücklich gemacht werden, indem der Nikolaus sie besucht und ihre Socken gefüllt hat.

Im April war wieder viel Vorbereitung und Aufregung geboten: Zum zweiten Mal wurde ein Bunter Nachmittag bzw. ein Bunter Abend durchgeführt. Es gab tolle Darbietungen, es wurde gesungen, getanzt, geschauspielert und natürlich gelacht. Der Freundeskreis hat für das leibliche Wohl gesorgt, so konnte man sich in der Pause stärken.



Beim Stadtlauf und beim Sport-Spiel-und-Spaß-Tag konnten sich die Kinder von ihrer sportlichen Seite zeigen, beides fand bei gutem Wetter statt.

Außerdem konnten viele Kinder der vierten Klassen beim Käpseleskurs mitmachen. Dieser wurde von Anna Kiesel durchgeführt.

Darüber hinaus wurden die Schulplaner mitfinanziert, es gab Zuschüsse für den Besuch im Grünen Klassenzimmer des Brenzarks und Eisgutscheine als Abschiedsgeschenk für die Viertklässler und Viertklässlerinnen.





Auch im Kindergarten konnte der Freundeskreis unterstützen. Hier bekamen die Kinder ein Eis vom Bauernhof-Eiswagen spendiert und am Sommerfest bekamen alle Kinder Seifenblasen geschenkt. Außerdem wurden wieder Basecaps für alle Kinder bestellt.



Wir haben uns letztes Jahr dazu entschieden, dass wir bei der Hauptversammlung 2025 den kompletten Vorstand erneut wählen, damit alle gleichzeitig gewählt sind. Dieser ist nun wie folgt: Katrin Muhs (1. Vorsitzende), Daniela Burkart (2. Vorsitzende Schule), Martina Keller (2. Vorsitzende Kindergarten), Tatjana Janke (Schatzmeisterin Schule), Gregor Muhs (Schriftführer), Lisa Ehrtmann (Schatzmeisterin Kindergarten), Marcel Schenkin (Besitzender Schule) und Simone Schneider (Beisitzende Kindergarten). Damit hat sich unser Vorstand vergrößert und wir können gestärkt und gemeinsam im neuen Jahr neue Projekte anpacken.

Wir freuen uns auch sehr über die neuen Mitglieder, die im letzten Jahr dazugekommen sind und heißen sie herzlich willkommen.

Gerne nehmen wir auch neue Anregungen oder Vorschläge an, Sie können sich über [kontakt@freundeskreis-ostschule.de](mailto:kontakt@freundeskreis-ostschule.de) gerne bei uns melden oder Sie schauen sich unsere Homepage an:

**[www.freundeskreis-ostschule.de](http://www.freundeskreis-ostschule.de)**

Wir freuen uns auf die weitere gemeinsame Arbeit und bedanken uns ganz herzlich für Ihre Unterstützung!

Für das Freundeskreis-Team

Katrin Muhs